

EVENT REPORT

【「シクフォニコ生」#1 番組レポート】

 「シクフォニ」初冠バラエティ「シクフォニコ生」
 初回ゲストは氣志團・綾小路 翔

『One Night Carnival』は大反対されていた！？

代表曲誕生秘話や芸能生活を長く続けるための秘訣の“3K”を伝授

2025年9月30日（火）20時から、ニコニコ生放送で配信された「シクフォニコ生#1」の様をお届けします。

<番組レポート>



本番組は、2.5次元タレントグループ「シクフォニ」の初冠配信バラエティ番組です。ゴールデンボンバーの鬼龍院 翔が番組MCを務め、シクフォニメンバーが様々な業界の先輩方と対面し、様々な極意や活動する上で意識していることなどを学んでいます。記念すべき初回放送では、ゲストに氣志團の綾小路 翔を迎え、“漢気”を学ぶための特別企画や、ここでしか見られないトークを展開しました。

「シクフォに〜っこにこな〜まっ！！」というシクフォニの元気なタイトルコールで番組がスタート。開始前から、視聴者からは「楽しみすぎ」「ドキドキ」「わくわく！！」といった期待の声が次々と寄せられていました。MCの鬼龍院が軽快に挨拶をし、シクフォニメンバーもそれぞれの担当カラーとともに自己紹介しました。

シクフォニは、2022年のオーディションで選ばれた6人によって結成された2.5次元タレントグループです。同年8月12日に楽曲『JOKER×JOK3R』でデビューし、今年4月にはYouTubeチャンネル登録者数が100万人を突破。5月にはグループ初のライブツアーを開催し、東京ドームでの公演を目標に活動しています。ゲストの綾小路が登場すると、「ほんものだー！！」「豪華だー！！！！」「きたー！！！！」などの感激コメントで画面が埋まります。シクフォニも口々に「神」「レジェンド」「まさか同じ画角に並べるとは」「恐れ多い」「凄すぎて」と感激を隠せません。綾小路はシクフォニについて『『直系の弟分』だと思っている。僕たちは、自称ですが“元祖2.5次元”なので、勝手ながら親近感を持たせていただいております！うち（氣志團）も6人で、メンバーカラーもあるので」と話しました。

最初のコーナーは「先輩教えてください！綾小路翔さんに聞きたいこと！！」。メンバーからの質問に綾小路がズバツと一言で答えていきます。早速、リーダーのLANから、「ヒット楽曲を制作した時に、一番大切にしていたこと」についての質問が飛び出します。楽曲の原案、プロデュース、制作を担当するLAN。音楽制作の掟が聞きたいとのこと。綾小路は「究極、マスターベーション！」と答え、笑いを誘いました。「僕ヒット曲といえるものがあるが微妙なところなんですけど・・・」と前置きし、「実際に多くの人に知られる楽曲ができたとき、何をしていたか思い返すと、“自分の欲望に忠実だったな”と。自分の欲望を叶えられるのは自分しかいないとっていて、そこを貪欲に。自分の興奮こそが羅針盤だと思っています。」と回答。さらに、氣志團の代表曲『One Night Carnival』が誕生した当初、他のメンバーから大反対されたという話をする



